

Herr Hendrik Pilatzki zieht den Antrag auf Verschiebung des Denkmals Bahnhof-Marienheide um 50 Meter in nordwestliche Richtung zurück. Die Rücknahme einschließlich Begründung ist zur Sitzung schriftlich eingereicht. Als Begründung gibt Herr Pilatzki folgendes an: „Im Rahmen des IHK, welches für Marienheide zur Zeit erstellt wird, sind neue Impulse für die zukünftige Ortsentwicklung zu erwarten. Er möchte mit dem Rückzug des Antrags zunächst die weitere Entwicklung und die Beschlussfassung des IHK abwarten und behält sich vor, nach Abschluss der zweiten Bürgerkonferenz sowie des Beschlusses über das IHK, den Antrag erneut zur Entscheidung vorzulegen

Die Sitzung wird vor Beginn des nächsten TOP für fünf Minuten unterbrochen.